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Cari Soci, cari Amici,

ci siamo lasciati alla fine dello scorso anno con l’intenzione di poterci risentire e raccontarci di attività, lavoro ed inizia-
tive che potevano assomigliare a quanto avevamo vissuto prima della pandemia. Abbiamo purtroppo dovuto prendere atto
che il superamento di questa crisi ha tempi più lunghi di quanto la comune speranza ci poteva suggerire. Questa crisi ha
ovviamente condizionato pesantemente anche l’attività della nostra Società, che si basa prevalentemente su iniziative che
necessitano della presenza attiva di partecipanti ed organizzatori.

Data la situazione eccezionale, il Direttivo ha deciso di non richiedere ai soci la quota associativa dell’anno 2020, vista
la sostanziale interruzione delle attività. Per lo stesso motivo non è stato richiesto alle aziende il consueto fondamentale sup-
porto economico. Grazie agli accantonamenti degli anni precedenti la Società è attualmente in grado di sostenere le spese
fisse di gestione che comunque, purtroppo, non si sono ridotte: gestione amministrativa e per lo studio commercialista, quote
IFSM e EMS, mantenimento sito web e rivista Microscopie, ecc... Risulta pertanto di fondamentale importanza per il futuro
della Società poter riprendere la consueta attività e riallacciare le relazioni con i soci, la cui quota sociale costituisce un’en-
trata economica comunque importante ed irrinunciabile.

La crisi innescata dalla pandemia non ha ovviamente colpito solo gli eventi di diretta gestione della nostra Società. Come
probabilmente già sapete, dopo il rinvio al 2024 del Congresso europeo EMC, anche il Congresso MC2021 di Vienna (orga-
nizzato congiuntamente da Dreiländertagung e MCM) previsto per il mese di Agosto 2021 si è svolto in sola modalità remo-
ta. Il Congresso, stando alle comunicazioni ufficiose, ha avuto circa 500 partecipanti, nonostante i costi di partecipazione
relativamente alti per un congresso in modalità remota, fra i quali una buona rappresentanza italiana. L’organizzazione delle
sessioni è stata eccellente con la oramai consueta suddivisione in argomenti; fra le novità di quest’anno è indubbiamente da
citare il workshop proposto dalla nostra Società ed organizzato in primis dalla nostra vicepresidente R. Ciancio su ‘Research
infrastructures for Electron Microscopy in Europe’ che ha delineato un quadro dei probabili futuri network europei che coin-
volgeranno la microscopia elettronica.

Nonostante la situazione pandemica che ci ha costretto a rinviare la maggior parte delle nostre iniziative, è stato comun-
que possibile organizzare il “16° Corso di microscopia confocale + 8° Corso di microscopia elettronica SEM e S(T)EM: basi
teoriche e pratiche”, presso C.I.G.S., Università degli Studi di Modena e Reggio Emilia. Il corso si è svolto in modalità remo-
ta ed è stato co-diretto dal Dr. M. Tonelli.

Relativamente agli eventi internazionali, il Congresso Internazionale di Microscopia IMC20, previsto a Busan
(KR) per il 2022 è stato posticipato al 2023. È poi proprio di questa fine estate la notizia che il prossimo Congresso
MCM sarà organizzato dalla Società Cecoslovacca a Brno (SK); la data è attualmente in via di definizione ma se la
situazione pandemica lo consentirà, potrebbe essere anticipato a Settembre 2022, proprio per approfittare dell’anno
relativamente libero da eventi.

Per quanto riguarda infine la nostra Società, non è al momento possibile fare previsioni certe. È però senz’altro nostra
intenzione riprendere appena possibile, mettendo in campo tutte le nostre attività. In primo luogo quelle che non è stato pos-
sibile realizzare nell’anno in corso sia nel campo della scienza dei materiali che in quello biomedico e possibilmente aggiun-
gere altre iniziative: vi terremo senz’altro informati in merito.
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Prima della fine dell’anno però dovremo assolvere ad un altro impegno secondo il nostro statuto, ovvero svolgere
l’Assemblea annuale dei soci e procedere alle elezioni per il rinnovo del Direttivo. Poiché non è stato possibile fare in pre-
senza l’Assemblea durante il consueto congresso biennale, quest’anno, per la prima volta, l’Assemblea si svolgerà in moda-
lità telematica. Per quanto concerne il rinnovo delle cariche sociali, visto quanto avvenuto nei due anni dell’ultimo mandato,
è mia intenzione chiedere a tutti i componenti il Direttivo attualmente in carica di ripresentare la propria candidatura. Questo
ovviamente non preclude in alcun modo la presentazione di nuove candidature nel corso dell’Assemblea stessa.

A risentirci presto quindi con un augurio a tutti di buon lavoro

Roberto Balboni
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